



Juan Arribas, en una imagen de archivo. E. C.

Juan Arribas quiere presidir la Territorial de balonmano

El gijónés aspira a lograr los avales que le permitan concurrir al proceso electoral que se abre esta tarde con una asamblea extraordinaria

C. AMADO

GIJÓN. La Federación de Balonmano del Principado de Asturias celebra esta tarde la asamblea extraordinaria que dará el pistoletazo de salida al obligado pro-

ceso electoral que deben afrontar todas las federaciones en año olímpico. Según ha podido saber EL COMERCIO, el gijónés Juan Arribas García aspira a conseguir los avales que le permitan presentarse a estas elecciones, con el objetivo de sustituir en el cargo a Manuel García de la Cámara, que ocupa el cargo de presidente desde hace dos décadas, al relevar al fallecido José Antonio Roncero en 2004. En la reunión de esta tarde, la asamblea debe aprobar el reglamento electoral, así como el censo de los distintos estamentos que la componen, y las fechas que marcarán todo el proceso, cuya finalización está prevista para la última semana de noviembre.

Juan Arribas lleva toda su vida vinculado al balonmano regional, primero como jugador, donde llegó a defender los colores del Grupo Covadonga en categoría nacional, y luego como entrenador de distintos clubes, desde la desaparecida cantera del Colegio Inmaculada al desaparecido Deportivo Gijón femenino, entre otros. Licenciado en Derecho, Arribas también fue seleccionador asturiano de categorías base.

Desvinculado de los banquillos desde hace tres años, el abogado gijónés ha decidido optar a la presidencia de la Federación al considerar necesario un relevo en la gestión que logre frenar el deterioro que el balonmano asturiano viene sufriendo en número de licencias y clubes en los últimos años.

El reto no se presenta fácil para el mayor de los hijos de Juan José Arribas García, el histórico presidente de la Territorial que, entre 1988 y hasta su fallecimiento en 1998, llevó al balonmano asturiano a sus mayores éxitos tanto de selecciones, como de clubes, con dos equipos -Naranco y Villa de Avilés- simultáneamente en la máxima categoría.

Juan Arribas intentará desbancar del puesto a García de la Cámara, que en el último proceso electoral, en 2020, resultó elegido por mayoría absoluta de la asamblea, tras concurrir a las elecciones como único candidato con la totalidad de los 47 avales posibles. Además de las dos décadas al frente de la Federación, De la Cámara, que fue directivo y delegado del Grupo en los años 70 y delegado del equipo que ascendió a División de Honor, acumula 36 años vinculado a la Territorial, de la que previamente fue directivo y vicepresidente.

Juan Arribas deberá conseguir al menos seis avales para poder presentar oficialmente su candidatura a la presidencia de la Federación Asturiana.



**PREMIOS
AGROALIMENTARIOS**
DE ASTURIAS

Los Premios Agroalimentarios de Asturias son una iniciativa de EL COMERCIO y nacen con la intención de premiar la labor de todas aquellas empresas y profesionales, hombres y mujeres que día a día, trabajan para llevar a los consumidores los mejores productos de nuestra tierra.

**PRESENTA TU CANDIDATURA
ANTES DEL 5 DE SEPTIEMBRE
A LAS 22:00 H EN LA WEB:**



www.elcomercio.es/gastronomia/inscripcion/

Además, los premiados ganan una campaña de comunicación en EL COMERCIO

CANDIDATURAS:

- PREMIO A LA INNOVACION O EMPRENDIMIENTO
- PREMIO AL PRODUCTO ECOLOGICO
- PREMIO ALIMENTOS DEL PARAISO
- PREMIO A LA TRAYECTORIA

La entrega de premios tendrá lugar en

AGROPEC

(Feria del Campo y de las Industrias Agrícolas,
Ganaderas, Forestales y Pesqueras)

PATROCINAN:



Consellería de Medio Rural y Política Agraria

ALIMERKA



COLABORA:

Cámara
Gijón

ORGANIZAN:

EL COMERCIO

nuestro **campo**